

SECTION EURO : ECHANGE FRANCO-ESPAGNOL



Cette année un partenariat a été mis en place avec la **section bilingue Anglais de l'IES Martiricos de Málaga**. L'objectif était d'organiser un échange avec des activités pédagogiques en **français**, en **espagnol** mais également en **Anglais**.

21 élèves de Seconde G5 ont participé à cet échange.

Du **7 au 18 mai 2019**, les roannais se sont envolés pour le Sud de l'Andalousie alors que les correspondants espagnols sont venus à Roanne fin **mars 2019**.

Notre établissement s'est pleinement engagé dans le programme européen de mobilité internationale de nos jeunes lycéens qui leur permet de vivre pleinement à l'heure espagnole.



Le programme des 11 jours a été agrémenté :

- de **visites pédagogiques** : la **Alhambra** de Grenade, **Soho Art** et centre historique de **Málaga**, **Musée Pompidou**, atelier artistique au **Musée Picasso**, découvertes scientifiques au **Centro Principia**.



- de **rendez-vous sportifs** : Balade à vélo, randonnée dans le parc **El Torcal**, activités sportives.



- d'**échanges linguistiques** lors des différentes activités pédagogiques proposées.



Visite des correspondants andalous à Roanne.

Du **30 Mars au 06 avril 2019**, 21 jeunes de l'**IES Martiricos de Málaga** ont pu découvrir notre système éducatif français et notre patrimoine architectural régional. Un accueil chaleureux leur a été réservé par Madame la Proviseure et quelques Membres du **Rotary Club de Roanne** autour du verre de l'amitié.



Une première journée d'excursion à **Saint- Etienne** leur a permis de connaître les lois de la gravitation au **Planétarium** et au Centre de Culture Scientifique de **La Rotonde**.

La langue d'échange lors des visites était l'anglais.

Au sein du Lycée Carnot, **Christine CANO** et **Naomi Reiner**, professeure et assistante, ont mis en place des **activités de communication orale en Anglais**.



Damien Nouvelot a proposé un **TP de Chimie** à des espagnols peu habitués aux expériences pratiques. En **cours d'Espagnol**, des activités langagières avec les **élèves de Premières de la Section Euro** ont permis

aux jeunes européens de pouvoir comparer leurs centres d'intérêts et leur environnement quotidien.



Pierre COURT, Professeur d'EPS de la classe de G5, dont font partie les élèves de la Section Euro, avait organisé une **rencontre amicale de Volley-ball**. Les différents matchs ont permis aux participants de mieux se connaître en échangeant quelques ballons.

Deux autres journées d'excursion se sont déroulées : le mardi à **Ressins** pour découvrir l'enseignement agricole, et le vendredi à **Lyon** afin de découvrir la capitale des Gaules ; ancienne (Vieux Lyon) et moderniste (quartier des Confluences).



Une dernière soirée au **Laserquest** de Roanne a permis de renforcer les liens amicaux et de créer le désir de se retrouver un mois plus tard.